



ANALIZA CONSIGUE UNA NUEVA ACREDITACION ISO 15189

Analiza consigue una nueva acreditación de ENAC

Aunque en España la opción de la acreditación es voluntaria para laboratorios de análisis clínicos tanto públicos como privados, Analiza da un paso más con su compromiso con la calidad y consigue la acreditación del laboratorio situado en el Hospital HLA El Ángel de Málaga conforme a la norma específica internacional, exclusiva para para Laboratorios clínicos UNE-EN ISO 15189, por la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC). Esta norma ha evaluado las competencias tanto a nivel de gestión, como técnicas, en las fases preanalítica, analítica y postanalítica en 56 pruebas de Bioquímica Clínica.

La obtención de la acreditación en los laboratorios de Analiza, según los requerimientos de la norma UNE-EN ISO 15189 responde a la pretensión de optimizar la atención a las partes implicadas en el proceso clínico, así como a generar confianza en los informes y resultados de los análisis clínicos: pacientes a los que le asegura la asistencia con un excelente nivel de calidad y a los médicos clínicos ya que avala que los informes emitidos por el laboratorio acreditado son del todo fiables.

Analiza, continuando con su compromiso con la calidad, ha renovado recientemente la certificación ISO 9001:2015 en 11 de los laboratorios que tiene actualmente, por la entidad Bureau Veritas.

El laboratorio del Hospital HLA El Ángel, da cobertura a 25 puntos de extracción en la provincia de Málaga y en los que en 2018 se atendieron a más de 100.000 pacientes y se analizaron más de 1.100.000 pruebas.

Analiza también gestiona el Laboratorio Hospitalario de la clínica de Puerto Banús (Marbella) de Helicópteros Sanitarios, en la que durante el 2018 han atendido a 1334 pacientes y se han realizado más de 14.000 pruebas.

Impulsado por su continuo esfuerzo de mejora y su compromiso con la innovación, Analiza tiene un ambicioso proyecto de innovación tecnológica en Málaga para el periodo 2018-2019. De la mano de socios tecnológicos de primer nivel, Analiza espera culminar el proyecto de ampliación del laboratorio del Hospital HLA El Ángel con la instalación del novedoso sistema Atellica de Siemens Healthineers, para realizar los estudios de los parámetros de bioquímica e inmunoquímica.



Contacto de prensa:

MARCELO

mweisz@analizalab.com

902676457

<http://www.analizalab.com>